

R. I. P. Mark - Tu me manques - 1/1

Tu me manques Mark, prends soins de nous tous de là-haut. On a beau crier notre colère à la vie, on sait bien qu'elle ne te redonnera pas à nous... Mais j'aimerais tellement te serrer dans mes bras. Fais-nous une p'tite place en attendant, on va t'rejoindre bientôt. Adieu.

Habituellement, je fais un tour sur le site presque tous les jours, mais ces jours-ci, ma vie a été très... Très agitée. Lors de mes examens de fin de session, un de mes amis a eu un accident de voiture très grave. Il a été transféré à une grande hôpital sous soins intensifs. Nous étions tous plein d'espoir et positif quant à la progression de son état. Cependant, après une opération très réussie, ils ont découvert qu'une partie de son cerveau avait été affectée durant l'accident et qu'il ne se réveillerait jamais. Ensuite, il a fait une rechute, autre hémorragie du cerveau et ils lui ont donné 1 semaine pour vivre. Le 5 janvier 2006, il nous a quitté pour un monde inconnu.

Toute cette histoire me fait énormément réfléchir. Je trouve le recommencement des cours difficile et je ne cesse d'y penser : Pourquoi est-ce que ce sont les bonnes personnes qui partent en premier ? Je me force à lui trouver un défaut et je n'y arrive pas... C'était une personne tellement... Bien ! Je suis assurée, 100% assuré qu'il est devenu l'ange le plus joli, le plus merveilleux de tous les temps. Il doit certainement veiller sur nous tous mais je me demande... Pourquoi la vie prend ces décisions ? Sa copine, ma meilleure amie, était complètement détruite, sa mère ne trouve plus de sens à la vie. C'est vrai tout de même : "à quoi est-ce que cela sert de mettre des enfants au monde si on nous les enlève ?" Patricia, ma meilleure amie, lui a répondu : "Ce n'est pas tout le monde qui met un ange au monde". Je crois que cela l'a un peu consolé...

Je profite de ce site Internet pour partager mon apprentissage avec vous : Il ne faut pas prendre les gens qui nous entourent et leurs amours pour acquis. Tout peut prendre en feu sans avertir, tout peut disparaître à la vitesse de la lumière. Nous aimions tous énormément Marc-André et nous n'avons pas pu lui dire après l'accident, puisqu'il était plongé dans le coma. Mais je suis certaine qu'il nous entend de là où il est. Les gens que vous perdez seront plus proches de vous qu'ils ne l'ont jamais été.

J'ai réalisé une chose aussi : je n'ai plus peur de la mort... En fait peut-être la mort ne m'a jamais fait peur. Mais j'ai si peur de perdre les gens qui m'entourent... J'ai tellement peur... Je ne souhaite jamais revoir le cercueil d'un ou d'une des mes amis quitter l'église dans les bras de ses meilleurs copains. Ceci fut l'image la plus traumatisante de ma vie. De voir mes amis porter l'immense boîte de bois en retenant leurs sanglots : je ne souhaite cette douleur à personne. Aimez vos amis, dites-le leurs. Il faut, à tous les jours, profiter de l'amour qui nous est donné et de la vie. Ceci a peut-être l'air très banale comme phrase. Mais lorsque la vie nous prouve sa véracité, c'est comme une flèche au cœur : ça fait tellement mal...

Longue vie à tous et toutes.

On t'aime Marc-André {02/02/1987 - 05/01/2006}